

Baubewilligungen

Kray-Schneider, Claudia, Ehrendingen; Schwimm-Bioteich und Terrainkorrektur auf Parzelle 3483, Hofrain 15.

Ermatinger-Krapf, Paul und Gerda, Ehrendingen; Granitpalisaden und Maschendrahtzaun auf Parzelle 3141, Au 7.

Bankoul-Gousseva, Nikolaj und Galina, Ehrendingen; Projektänderung EFH, Parzelle 3588, Hofrain.

Spahni, Beatrix und Bolliger, Urs; Ehrendingen; Projektänderung Sanierung und Anbau EFH Nr. 271, Parzelle 1586, Neuwiesenstrasse 12

Bruggisser, Marcel, Ehrendingen; Sitzplatzüberdachung am EFH Nr. 1542, Parzelle 3619, Mühlebuck 16b.

Spendal, Gernot, Ehrendingen; Balkonverglasung am EFH Nr. 406, Parzelle 1711, Kreuzstrasse 27.

Bento Immobilien AG, Dietikon; temporäre Baubewilligung für Verkaufs-Container auf Parzelle 3344, Rankacker.

Landstrasse / Kreisel Niedermatt

Das Departement Bau, Verkehr und Umwelt hat dem Gemeinderat das vom Ingenieurbüro Senn erarbeitete Projekt Kreisel Niedermatt an der K282 / K428 – Landstrasse / Freienwilerstrasse vorgestellt. Dieses Projekt sieht eine Verbindungsachse im Gebiet Niedermatt zum Kirchweg. Der Gemeinderat hat nun beschlossen, die im Jahre 2007 zurückgestellte Erschliessungsplanung Niedermatt weiter zu führen. Anschliessend soll auf der Grundlage der beiden rechtskräftigen Erschliessungspläne „Niedermatt“ und „Kirchweg“ das Projekt für den Bau der Verbindungsstrasse vom Kirchweg zum Kreisel auf der Landstrasse / Freienwilerstrasse, den Ausbau und die Sanierung des Kirchweges sowie des unteren Teils der Gipsstrasse erarbeitet werden. Das mit der Projektleitung des Kantons ausgearbeitete Terminprogramm sieht die Umsetzung in den Jahren 2010 bis 2013. Darin enthalten ist auch die Umsetzung des Strassenlärm-Sanierungsprojektes entlang der K282. Der Gemeinderat hat dem Terminprogramm und dem Gemeindeanteil gemäss Kostenteilung zwischen Kanton und Gemeinden zugestimmt. Die Gemeindeanteile und die Kosten des Ausbaus und der Sanierungen der Gemeindestrassen sind im Finanzplan in den Jahren 2010 bis 2013 enthalten. Der Verkehrskommission Ehrendingen wurde das Projekt und die kommunalen Planungs- und Bauvorhaben auf den Gemeindestrassen im Gebiet Niedermatt und Kirchweg vorgestellt. Sie hat dem Gemeinderat Empfehlungen abgegeben, die im Rahmen der Planungsabläufe umgesetzt werden sollen. Der Gemeinderat wird sowohl die Betroffenen als auch die Bevölkerung über die weiteren Planungs- und Projektierungsarbeiten mit weiteren Informationen auf dem Laufenden halten.

Güterregulierung Unter-Ehrendingen

Mit dem Abschluss der Gesamtmelioration gehen sämtliche Werke (Drainagen und Flurwege) zu Eigentum und Unterhalt an die Gemeinde über. Dies sieht das Landwirtschaftsgesetz so vor. Die Bodenverbesserungsgenossenschaft Unter-Ehrendingen hat die ausgeführten gemeinschaftlichen Bodenverbesserungswerke etappenweise, d.h. jeweils nach Fertigstellung auf die bauliche Ausführung geprüft und abgenommen. Die Einwohnergemeinde Ehrendingen, vertreten durch den Gemeinderat, hat nun die subventionierten Bodenverbesserungswerke der Bodenverbesserungsgenossenschaft Unter-Ehrendingen zu ihrem Eigentum und zum Unterhalt übernommen.

Motorfahrzeugstatistik 2009

In der Gemeinde sind am Stichtag 30. September 3094 (2'970, Zahlen in Klammern = Vorjahr) Motorfahrzeuge und Anhänger und 79 (74) Motorfahräder immatrikuliert. Von den Motorfahrzeugen und Anhängern entfallen 2206 (2124) auf Personenwagen und Personen-Transportfahrzeuge, 420 (388) auf Motorräder, 19 (17) auf Kleinmotorräder, 90 (94) auf landwirtschaftliche Motorfahrzeuge, 163 (167) auf leichte, schwere und übrige Nutzfahrzeuge sowie Arbeitsmotorwagen. Der Rest entfällt auf Anhänger und Kollektiv-Fahrzeuge.

Gemeindehaus Unterdorf

Auf den 1. Dezember 2009 wird für die Gemeinde Ehrendingen eine Bauverwaltung geschaffen. Die Büroräume für die Bauverwaltung werden im Erdgeschoss des Gemeindehauses Unterdorf eingerichtet. Zurzeit werden die Räumlichkeiten für die Bedürfnisse der Bauverwaltung eingerichtet.

Personelle Veränderungen in der Gemeindeverwaltung

Am 1. Dezember 2009 wird Herr Peter Birrer, Turgi, sein Amt als Bauverwalter der Gemeinde Ehrendingen antreten. Er wird nebst den Bauverwalter-Aufgaben der Gemeinde Ehrendingen im Auftragsverhältnis auch Bauverwalteraufgaben für die Gemeinde Schneisingen erledigen. Wir heissen Herrn Birrer, als unseren neuen Bauverwalter und Mitarbeiter der Gemeinde Ehrendingen herzlich willkommen und wünschen ihm in seinem Wirkungskreis in Ehrendingen viel Erfolg.



Per anfangs Dezember 2009 wird Herr Meinrad Bütler, Gemeindeglied mit besonderen Aufgaben, vorzeitig in den Ruhestand treten. Meinrad Bütler war von 1980 bis 2005 Gemeindeglied der ehemaligen Gemeinde Unter-Ehrendingen. Mit dem Zusammenschluss zur Gemeinde Ehrendingen übernahm er als Gemeindeglied mbA Teilgebiete auf der Gemeindekanzlei wie Sozialwesen, Vormundchaftswesen, Inventarisierung sowie weitere Aufgaben und Arbeiten der Gemeindekanzlei. Wir danken Meinrad Bütler für die in den Jahren als Gemeindeglied mit Umsicht und Verantwortung geführte Gemeindeverwaltung sowie für die in den letzten vier Jahren mit seinem grossen Fachwissen geführten Teilbereiche der Gemeindekanzlei zum Wohle von Bevölkerung

und Öffentlichkeit. Der Gemeinderat und die Mitarbeiter wünschen Meinrad Bütler für seinen dritten Lebensabschnitt Gesundheit, Zufriedenheit und Wohlergehen.

Mit der Schaffung der Bauverwalterstelle wird eine Sekretariatsstelle eingerichtet. Die Ausschreibung dieser Teilzeitstelle wurde eingeleitet. Interessenten oder Interessentinnen können sich bis 25.11.2009 bewerben.

Ende Oktober 2009 ist Roman Geissmann, Verwaltungsangestellter, aus dem Dienst der Gemeinde ausgetreten. Die Anstellung nach der kaufmännischen Lehre auf der Gemeindeverwaltung war befristet bis zum Eintritt in die Rekrutenschule. Wir danken Roman Geissmann für seine geleisteten Dienste und wünschen ihm zur militärischen Ausbildungszeit Durchhaltevermögen und für seine private und berufliche Zukunft alles Gute.

Kanalisation Sanierungsleitung Klonhof

Die Sanierungsleitung zur Abwasserbeseitigung aus dem Gebiet Klonhof ist seit einiger Zeit fertig gestellt. Die Eigentümer der an die Sanierungsleitung angeschlossenen Wohnliegenschaften wurden darüber informiert.

Verkehrsrichtplanung Ehrendingen

Die Verkehrskommission hat an ihrer letzten Sitzung in den Verkehrsrichtplan der Gemeinde Ehrendingen Einsicht genommen. Sie informiert den Gemeinderat, dass sie in beraten und davon Kenntnis genommen habe.

Vorschau

In der Kulturecke des Gemeindehauses stellt der in Ehrendingen wohnhafte Hannes Schmid während des nächsten halben Jahres seine kunsthandwerklichen Figuren aus. Die Kulturkommission lädt alle Interessierten ein, an der musikalisch umrahmten Vernissage mit Apéro vom Freitag, 20. November 2009, um 19.30 Uhr, teilzunehmen.